

La triste historia del hombre que hizo un pozo junto a un manantial

José Carlos Cuerda



Cascada de los Molinos. Corteconcepción. Sierra de Aracena, antes y después de la puesta en funcionamiento en julio de 2023 de un pozo junto al manantial que alimenta la cascada.

Érase una vez un hombre que vivía en un bosque junto a un arroyo. El hombre quería tener más agua para regar sus cultivos y llenar su piscina. Así que decidió hacer un pozo junto a un manantial que brotaba cerca del arroyo.

El hombre cavó y cavó hasta que encontró el agua. Estaba tan contento que conectó una bomba al pozo y empezó a extraer el agua sin parar. Lo que no sabía el hombre era que el manantial era la fuente del arroyo, y que al sacar el agua estaba secando el cauce por donde corría.

Los peces que nadaban en el arroyo se quedaron sin agua y murieron asfixiados. Los animales que bebían del arroyo se quedaron sin agua y tuvieron que buscar otra fuente. Los árboles frutales que crecían junto al arroyo se quedaron sin agua y se secaron. Los chopos, los sauces y las flores que adornaban el arroyo se quedaron sin agua y se marchitaron.

El bosque se convirtió en un desierto, y los animales que vivían en él sufrieron mucho. Los ciervos, los conejos, los pájaros y las comadrejas se fueron muriendo de hambre y de sed. El hombre seguía sacando agua del pozo, sin darse cuenta de lo que había causado.

Un día, el hombre salió de su casa y vio el paisaje desolado. Se sorprendió al ver que no había ni una gota de agua en el arroyo, ni una hoja verde en los árboles, ni un sonido de animal en el aire. Se preguntó qué había pasado, y fue a ver su pozo.

Cuando llegó al pozo, vio que estaba vacío. La bomba había agotado toda el agua del manantial, y no quedaba nada. El hombre se dio cuenta de su error, y se arrepintió de su codicia. Pero ya era tarde. Había destruido el bosque y la vida que había en él.

El hombre lloró amargamente, pero sus lágrimas no sirvieron de nada. Se quedó solo en medio del desierto, sin agua, sin comida, sin amigos. Y así termina la triste historia del hombre que hizo un pozo junto a un manantial.

Espero que te haya gustado el cuento. 😊 Cualquier parecido con lo que está sucediendo en la Sierra de Aracena, con motivo del pozo que ha hecho Giahsa en julio de 2023 junto

al manantial del arroyo Fuente del Rey, que ha secado por completo la Cascada de los Molinos es lógicamente pura coincidencia fruto del azar.

[#NextGenerationEU](#) [#diputaciondehuelva](#) [#corteconcepcion](#) [#FEDER](#) [#Huelva](#) [#huelvaturismo](#) [#UnionEuropea](#) [#juntadeandalucia](#) [#Giahsa](#) Parque Natural Sierra de Aracena y Picos de Aroche Ecologistas en Acción Aracena Aracena Rural Juntadeandalucia.es Greenpeace Euromedia Comunicación Europe Europa Press Europa Press Internacional CanalSur Noticias CanalSur Huelva CanalSur Radio y Televisión Javier Ginés Vázquez Javier Gutierrez Caracuel Andalucía Ahora Noticias [#CanalSur](#) [#CanalSurRadio](#) Ministerio de Medio Ambiente



Cascada Molinos tras la puesta en marcha del pozo de Giahsa en julio de 2023



Cascada Molinos antes de la puesta en marcha del pozo de Giahsa en julio de 2023